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—A las 12:20 h, se inicia la sesión. 

 

El señor COORDINADOR.— Señores congresistas, buenos días. Se 

había hecho la convocatoria para que hoy día podamos en esta 

única agenda elegir al presidente y al vicepresidente de la 

Comisión de Ética, pero vamos a ver el tema del quorum y está 

presente acá los congresistas Lescano, Oliva, Rozas, quien les 

habla y hay una dispensa del congresista Mauricio Mulder que la 

ha presentado por escrito. No estando presente los colegas de 

Fuerza Popular, por lo tanto, no tenemos el quorum para llevar a 

cabo esta Sesión de Instalación de la Mesa Directiva y vamos a 

dar por levantada esta convocatoria. 

Si algún congresista quiere opinar. El congresista Lescano puede 

hacer uso de la palabra. 

El señor LESCANO ANCIETA (AP).— Señor presidente, colegas, la 

Comisión de Ética no está actuando ni funcionando hace varias 

semanas, me parece muy mal que los congresistas fujimoristas no 

estén presentes. De alguna manera es un boicot contra este 

comisión en tanto y en cuanto había la posibilidad de presentar 

un candidato distinto al fujimorismo para que se haga cargo de 

la Presidencia y conllevar para que la Comisión de Ética pueda 

funcionar mejor y no como se ha visto en anteriores 

oportunidades donde colegas que debían ser sancionados, 

solamente se le ha puesto mínimas llamadas de atención o se les 

absolvió de polvo y paja. 

La Comisión de Ética, por lo tanto, ahora más que nunca, señor, 

debía estar de manos de otro grupo distinto al fujimorismo, 

porque usted verá no hay ningún fujimorista con lo cual ellos 

hacen y deshacen esta comisión, consecuentemente, de alguna 

manera no permite un funcionamiento adecuado de esta Comisión de 

Ética que tiene que ver el comportamiento de los colegas.  

Nuestro rechazo contundente a la ausencia de los señores del 

fujimorismo, de Fuerza Popular y una especie, repito de boicot, 

porque había la posibilidad de que hoy día se designe a una 

persona distinta al fujimorismo con lo cual esta comisión 

funcionaría mucho mejor; de tal manera, que dejamos constancia 

de nuestra protesta, nuestro rechazo, por qué el grupo 

mayoritario en el Congreso está tomando una actitud de esta 

naturaleza, sabiendo que la Comisión de Ética tiene necesidad de 
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funcionar para conseguir un mejor desempeño del Parlamento 

Nacional. 

Gracias, señor. 

El señor COORDINADOR.— Gracias, congresista Yonhy Lescano. 

El congresista Rosas. 

El señor ROZAS BELTRÁN (FA).— Presidente, yo creo que no 

solamente es Fuerza Popular, también está el APRA que no está 

presente con su representante, creo que eso hay que dejar 

constancia al país y a todos en el Congreso de que no están 

estas dos fuerzas que no le han dado el quorum a una comisión 

tan importante como es Ética, tengo también que hacer la 

aclaración. 

El señor COORDINADOR.— Muchas gracias. 

¿Algún otro congresista? 

El señor OLIVA CORRALES (PPK).— Sí, señor presidente. 

En la misma línea que mis colegas Yonhy Lescano y Wilbert Rozas, 

si bien es cierto es una falta de respeto por parte de la 

bancada de Fuerza Popular, son cuatro congresista que también 

forma parte de esta Comisión de Ética y al parecer se han puesto 

de acuerdo para que ninguno pueda asistir, justamente, hoy día 

donde se iba a elegir al presidente y vicepresidente de dicha 

comisión, lo cual pido se deje constancia porque en realidad 

todos tenemos también obligaciones que cumplir. Estamos en 

diferentes comisiones y hoy día era un día muy importante, sobre 

todo porque esta Comisión de Ética hace muchos días que no viene 

funcionando y por lo tanto, por culpa de ellos hoy día no se va 

a poder elegir al presidente y vicepresidente de esta comisión. 

Muchas gracias. 

El señor COORDINADOR.— Pero queda claro que nos falta quorum, 

porque el quorum tendría que ser de cinco miembros, somos seis y 

solamente somos cuatro, porque el congresista Richard Arce está 

como congresista haciendo uso de este espacio, pero no es 

miembro de la comisión, solo asistente; sin embargo, congresista 

si desea hacer uso de la palabra, por favor. 

El señor ARCE CÁCERES (FA).— Gracias, señor presidente. En 

realidad mi objetivo no es entorpecer el trabajo de la Comisión 

de Ética, pero es de público conocimiento que mi retiro ha sido 

de manera irregular, sorprendiendo a la Mesa Directiva. En su 

momento hablaremos lo que corresponda, pero era importante 

mencionar a la opinión pública que Richard Arce no está en la 

Comisión de Ética no porque ha cometido una falta, no porque ha 

sido sancionado, sino por una imposición del señor Marco Arana. 

Gracias. 
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El señor COORDINADOR.— Muy bien, señores congresistas, vamos a 

levantar la sesión por falta de quorum y voy a hacer de 

inmediato la convocatoria para una nueva citación y elegir a la 

Junta Directiva. 

Gracias. 

Siendo las 12:25 h, se levanta la sesión. 

—A las 12:25 h, se levanta la sesión. 


